
CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA RS
SUBSEDE SUL

REGISTRO DE REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO
REGISTRO DE REUNIÃO – 07/01/2017

DATA: 07/01/2017

PAUTAS: 
• Estande na Fenadoce
• Pesquisa com profissionais e alunos
• Contato com os psicólogos atuantes do presídio
• Início das aulas nas faculdades
• Participação da funcionária
• Ajuda de custo colaboradora Simone
• Orientação aos formandos
• Professores e coordenadores das faculdades da região
• Aulas com excesso de alunos e aulas online

PARTICIPANTES: 
Kidia da Rosa, Amanda da Conceição, Giovani Cantarelli, Hellen da Cruz, Barbara Zanela, 
Jeane Dutra, Maria Josefina Franchini, Ana Porto, Rosamaris de Moraes, Gerson Silveira, 
Clarissa Bilhalva. 

ASSUNTO: Estande na Fenadoce

ENCAMINHAMENTO: 
Foi colocado a divulgação para eventos na próxima Fenadoce. Segundo o colaborador 
Gerson, o CRP/Subsede deve ter maior divulgação.

Colaboradora Simone colocou que o valor do estande pode ser negociado junto a prefeitura. 
Aproveitaria – se a oportunidade para fazer a apresentação da comissão gestora.

ASSUNTO: Pesquisa com profissionais e alunos

ENCAMINHAMENTO: 
Conselheiro Giovane, fala do interesse em fazer pesquisas de satisfação com profissionais e 
alunos sobre o CRP (reclamações, sugestões…)



ASSUNTO: Contato com os psicologos atuantes do presídio

ENCAMINHAMENTO: 
Falou-se em dar continuidade ao contato com os psicólogos atuantes no presídio, 
convidando-os para as próximas reuniões e participação em algum dos núcleos.

ASSUNTO: Início das aulas nas faculdades

ENCAMINHAMENTO:
 Sugeriu-se que poderia-se colocar nas faculdades banners para apresentação da nova 
comissão gestora e folders com orientações para alunos e profissionais. 

ASSUNTO: Participação da funcionária

ENCAMINHAMENTO: 
 Foi sugerido que a funcionária Franciele participe das reuniões para tomar conhecimento do 
que está sendo tratado. 

ASSUNTO: Ajuda de custo colaboradora Simone

ENCAMINHAMENTO: 
Falou-se das ajudas de custo da colaboradora Simone e ajuda de custo transporte para 
locomoção até as reuniões. 

ASSUNTO: Orientação aos formandos

ENCAMINHAMENTO: 
Falou-se em contatar algum funcionário da Sede para ir até as faculdades de Rio Grande 
orientar os formandos sobre o Conselho.



ASSUNTO: Professores e coordenadores das faculdades da região

ENCAMINHAMENTO: 
Conselheira Maria Josefina cobrará retorno da sede sobre os nomes dos coordenadores e 
professores atuantes nas faculdades da região, o qual a colaboradora Kidia já havia solicitado.

ASSUNTO: Aulas com excesso de alunos e aulas online

ENCAMINHAMENTO: 
Questionar a área técnica sobre aulas com 80 alunos e sobre aulas online

INFORMES:
Próxima Reunião: 18/02/2017

OBSERVAÇÕES:

 


